

Política de privacidad de datos sobre el uso del Sitio Web

Introducción

Este sitio web "deborahhevangel.com" toma muy en serio la privacidad de sus usuarios y se compromete a cumplir plenamente con la legislación aplicable (Reglamento (UE) 2016/679 - en adelante denominado "RGPD"). Este documento proporciona información sobre cómo se procesan los datos personales recogidos a través de este sitio web, y constituye una "nota informativa para los interesados" en los términos del artículo 13 del RGPD.

Controlador de datos

La Responsable del tratamiento es Deborah Evangelopoulou, Psicóloga infanto-juvenil, con domicilio social en C/Palomar 35 7-2, 08030 Barcelona (en adelante, "la Psicóloga").

Los datos tratados

Se pueden procesar los siguientes datos:

1. Los datos personales ordinarios que usted puede proporcionar al interactuar con las funciones del sitio web, incluidos los datos del navegador o las solicitudes de uso de los servicios ofrecidos en el sitio web, tales como sus datos de contacto para concertar una cita con el Psicólogo.
2. Las categorías especiales de datos, como las relativas al estado de salud, sólo pueden procesarse con sujeción a las restricciones del artículo 9 del RGPD.

Por qué y cómo se procesan sus datos personales

Con su consentimiento, la Psicóloga podrá tratar sus datos personales ordinarios para permitirle beneficiarse de los servicios y funcionalidades disponibles y optimizar su rendimiento, realizar estadísticas sobre el uso del sitio web y/o gestionar las solicitudes e informes recibidos a través del sitio web, de conformidad con el artículo 6.1.(a) del RGPD.

Además, con su consentimiento facultativo, sus datos personales podrán ser utilizados también para comunicaciones institucionales (incluyendo boletines informativos) relativas a los servicios del Psicólogo a los datos de contacto indicados, utilizando métodos tradicionales y/o métodos de contacto (por ejemplo, correo en papel, llamadas telefónicas, etc.) o medios automáticos (por ejemplo, comunicaciones a través de Internet, fax, correo electrónico, mensajes de texto, cuentas de redes sociales, etc.). El fundamento jurídico del tratamiento a tal efecto es el artículo 6.1. a) del RBPI.

Por último, el Psicólogo puede procesar sus datos personales ordinarios para proteger sus derechos en procedimientos legales (Artículo 6.1 (f)).

Todos sus datos son tratados con instrumentos automáticos y electrónicos adecuados para garantizar su total seguridad y confidencialidad.

Tratamiento necesario y tratamiento opcional

El formulario a llenar en este sitio web requiere que nos facilite los datos personales estrictamente necesarios para el tratamiento de sus comunicaciones y solicitudes. Estos datos están marcados con

un asterisco[*]. Si usted no desea conferirlos, la Psicóloga no podrá manejar su comunicación/solicitud.

Por el contrario, los formularios también pueden ofrecer la posibilidad de conferir datos personales que no son estrictamente necesarios para el tratamiento de sus solicitudes: el suministro de dichos datos es facultativo; el incumplimiento de este requisito no tiene ninguna consecuencia.

Datos de navegación

Si sólo visita el sitio web (es decir, sin enviar comunicaciones ni utilizar ninguno de los servicios o funciones disponibles), el tratamiento de sus datos se limita a los datos de navegación, es decir, los datos cuya transmisión al sitio web es necesaria para el funcionamiento de los ordenadores que gestionan el sitio web y de los protocolos de comunicación de Internet. Esta categoría incluye, por ejemplo, las direcciones IP o el dominio del ordenador utilizado para visitar el sitio web y otros parámetros relativos al sistema operativo utilizado para conectarse al sitio web.

El Psicólogo recoge estos datos (como, por ejemplo, el número de visitas y el tiempo de permanencia en el sitio web) únicamente con fines estadísticos y de forma anónima con el fin de controlar el funcionamiento del sitio web y mejorar su rendimiento. Dichos datos no son recogidos para ser asociados con otra información sobre o para la identificación de los usuarios; sin embargo, dicha información, por su propia naturaleza, puede permitir al Psicólogo identificar a los usuarios a través del procesamiento y asociación con datos en poder de terceros.

Los datos de navegación se borran normalmente, tras su tratamiento en forma anónima, pero pueden ser almacenados y utilizados por el Psicólogo para detectar e identificar a los autores de cualquier delito informático cometido en detrimento del sitio web o del uso del sitio web. Sin perjuicio de esta posibilidad, los datos de navegación descritos anteriormente se almacenan sólo temporalmente, en cumplimiento de la ley.

Enlaces a otros sitios web

Esta Política de Privacidad se aplica sólo al sitio web deborahevangel.com. Aunque el sitio web pueda contener enlaces a otros sitios web (conocidos como sitios web de terceros, como las redes sociales), le informamos de que el Psicólogo no realiza ningún tipo de acceso o control sobre las cookies, los web beacons u otras tecnologías de seguimiento de usuarios que puedan estar activas en dichos sitios web de terceros, sobre los contenidos y materiales publicados en los mismos, o sobre sus métodos de tratamiento de sus datos personales; por esta razón, la Psicóloga declina expresamente cualquier responsabilidad por estos asuntos. Por lo tanto, debe verificar las políticas de privacidad de dichos sitios web de terceros y recopilar información sobre sus términos y condiciones y sobre cómo procesan sus datos personales.

Cómo se almacenan sus datos y durante cuánto tiempo

De acuerdo con el artículo 5.1.(c) del RGPD, los ordenadores y programas utilizados por la Psicóloga están diseñados para reducir al mínimo el uso de datos personales y de identificación. Dichos datos se procesan únicamente en la medida necesaria para alcanzar los fines indicados en esta Política, y se almacenarán durante el tiempo estrictamente necesario para la consecución de los fines específicos que se persiguen. En cualquier caso, el

criterio utilizado para determinar el período de almacenamiento se basa en el cumplimiento de los plazos legales y en los principios de minimización de datos, limitación del almacenamiento o gestión racional de los registros.

Cómo se garantiza la seguridad y calidad de sus datos personales

La Psicóloga se compromete a garantizar la seguridad de sus datos personales y a cumplir con las disposiciones de seguridad previstas por la ley para evitar la pérdida de datos, el uso ilegítimo o ilícito de los datos o el acceso no autorizado a los mismos, con especial pero no exclusivo referencia a los artículos 25-32 de la RGPD. La Psicóloga utiliza medios adecuados de tecnologías y procedimientos de seguridad destinados a ayudar a la protección de sus datos personales; por ejemplo, los datos personales se almacenan en un servidor seguro situado en locales con acceso protegido y controlado. Los usuarios pueden ayudar al psicólogo a actualizar y corregir sus datos personales comunicando cualquier cambio de información de contacto, etc.

Personas que tienen acceso a los datos

El Psicólogo es la única persona que tiene acceso a sus datos, debido a la naturaleza de la profesión y el acceso por parte de terceros está prohibido, salvo los psicólogos y profesionales colaboradores debidamente autorizados y/o las personas que puedan prestar de vez en cuando servicios informáticos para el funcionamiento del sitio web, previo aviso y consentimiento por escrito de los usuarios y sólo en la medida estrictamente necesaria para el cumplimiento de sus obligaciones profesionales hacia estos últimos.

Sus derechos

En cualquier momento podrá ejercer los derechos previstos en los artículos 15 a 22 del RGPD, incluido el derecho a obtener la confirmación de la existencia de los datos personales que le conciernen, comprobar su contenido, origen, exactitud, localización, solicitar una copia, solicitar la rectificación y, en los casos previstos por la ley, la restricción del tratamiento, la supresión y/u oposición a las actividades de contacto directo. Asimismo, siempre podrá revocar su consentimiento y/o formular observaciones sobre cuestiones específicas relativas al tratamiento de sus datos personales que considere incorrectas o injustificadas por su relación con el Psicólogo. Usted puede ponerse en contacto con la Psicóloga por escrito en las direcciones indicadas anteriormente para realizar cualquier solicitud relativa al tratamiento de datos personales por parte de éste, para ejercer sus derechos legales y para obtener cualquier información relacionada con sus datos.